



◀登別伊達時代村での登別青嶺高等学校の生徒によるダンスのステージ発表

▶登別マリナーパークニクスでの、オリンピック・パラリンピック共生社会ホストタウン事業



▲ロケット教室で子どもたちがロケットの製作に励む様子
◀のぼりをつくった子どもたちがエサをあげる

特別な2日間 輝く笑顔

市制施行50周年記念事業

Be Smile プロジェクト

Be Smile Festival

～コロナに負けない私たちへ～

10/31
11/1

10月31日(土)、11月1日(日)に市内のテーマパークなどで、Be Smileプロジェクトのメイン事業『Be Smile Festival』を開催しました。

同プロジェクトは、新型コロナウイルス感染症の影響で思い出づりの場が少なくなってしまう子どもたちに、特別な体験などを通して、素敵な思い出をつくらせてもらおうと取り組んでいるものです。市内の子どもたちを対象とした同Festivalは、のぼりべつクマ牧場、登別マリナーパークニクス、登別伊達時代村と日帰り入浴施設を無料開放し、笑顔あふれるさまざまなイベントも開催。登別小学校で行ったロケット教室では、子どもたちが登別明日中等教育学校の生徒などから教わりながら紙製のロケットをつくり、グラウンドで空高く飛ばすなど、各会場にたくさんの子もたちが訪れ、素敵な笑顔を見せてくれました。

安心して読書を楽しんで

図書除菌機の導入

11月3日(火)、市は、市立図書館に図書除菌機を導入しました。

新型コロナウイルス感染症が全道各地で拡大する中、市民の皆さんに安心して本を借りてもらえるようにと市内で初めて導入した除菌機。一度に最大6冊まで本を入れることができ、スイッチを押すと紫外線が照射され、30秒で殺菌消毒ができます。さらに、送風によってページの間に挟まったごみなどの除去もできることから、本を衛生的な状態に保つことが可能。入り口に設置していますので、図書館をご利用の際は、ぜひ、ご活用ください。



▼本の貸し出しの際や返却時に活用している図書除菌機



▲バッティングのコツを教える片岡さん
◀投手ウォームアップする建山さん

目指せ未来のスター!

市制施行50周年記念事業
Be Smile プロジェクト 野球教室

10月18日(日)、川上公園野球場で市内の小学5年生から中学3年生の野球部員など、約100人が、元プロ野球選手の片岡篤史さんと建山義紀さんによる野球教室に参加しました。

Be Smile プロジェクトの一環として行われた同教室。阪神タイガースの元打撃コーチを務めた片岡さんと日本代表の投手コーチを務める建山さんから、直々に指導を受けた子どもたち。普段テレビなどで見る2人の言葉や体の使い方から、プロの世界で培ってきた技術を少しでも多く学ぼうと、ひたむきに白球を追いかけていました。

10/18